

Latitudes

L'art de vivre in Thailand

FRANÇAIS
ENGLISH

FREE
MAGAZINE

GUIDE
40 PAGES

CULTURE
NEWS

VOYAGE
LIFESTYLE

WWW.MAGAZINE
LATITUDES.COM



KATA ROCKS: SUPERNATURE

Luxe, yachts et volupté



Les géants internationaux de la plaisance font la queue pour jeter l'ancre à un événement majeur du nautisme d'exception : le Kata Rocks Superyacht RendezVous. Infinite Luxury, en collaboration avec Kata Rocks, est très fier d'accueillir à nouveau le KRSR en décembre et d'attirer à Phuket quelques-unes des marques de superyacht les plus emblématiques au monde.

L'événement élève le profile de l'île et participe à la promotion de la marque Phuket dans le monde entier comme première destination de luxe en Asie du Sud-Est et port incontournable pour les superyachts. «Je suis très fier de toute l'équipe, en seulement deux ans, ils ont réussi à faire de KRSR le rendez-vous incontournable des superyachts en Asie», a déclaré Richard Pope, PDG d'Infinite Luxury. «Il se place désormais comme le salon nautique très haut de gamme privé le plus exclusif de la région, accueillant les propriétaires de superyachts, les propriétaires des villas de Kata Rocks et des célébrités asiatiques.»

M. Pope a par exemple précisé que Feadship, le célèbre constructeur néerlandais de superyachts dont les origines remontent à 1849 se

AN EVENT THAT ELEVATES THE PROFILE OF THE ISLAND, and promotes around the world the brand Phuket, Southeast Asia's leading luxury destination and superyacht hot spot. "I am very proud of the entire team, in just two years they have helped establish KRSR as the must attend superyacht event in Asia," summarizes Richard Pope, CEO of Infinite Luxury. "It already is known as the most exclusive invitation-only superyacht happening in the region, welcoming superyacht owners, Kata Rocks villa owners and the Asian glitterati." Mr Pope said that Feadship, the famed Dutch superyacht builder, with roots dating back to 1849, is thrilled to return to the KRSR as a co-sponsor. According to Bas Nederpelt, Commercial Director Feadship, the company is pleased to increase its involvement at the 2017 event as a co-sponsor.



International yachting giants are queuing to anchor at Asia's leading superyacht event Kata Rocks Superyacht RendezVous. Infinite Luxury in collaboration with Kata Rocks is very proud to again host the KRSR in December and bring back some of the world's most iconic superyacht brands to Phuket.

fait un plaisir de revenir à KRSR en tant que co-sponsor. Selon Bas Nederpelt, directeur commercial de Feadship, la société est heureuse d'accroître sa participation à l'événement 2017 en tant que co-sponsor. « Suite à l'énorme succès de l'année dernière, Feadship est de nouveau ravi de tenir cette année un rôle de premier plan et d'accueillir une fois de plus le dîner des propriétaires. Le KRSR aide Phuket à devenir la première destination de plaisance en Asie », a-t-il ajouté.

Benetti, l'une des marques de yachts à moteur les plus prestigieuses d'Italie, ainsi que VistaJet, le leader mondial des jets privés, ont également signé pour accueillir le dîner des Benetti and VistaJet Owners. « Nous sommes très heureux de retourner au KRSR cette année. L'événement de décembre dernier s'est révélé aussi intéressant que distrayant, avec ce magnifique espace de croisière que constitue la mer d'Andaman en toile de fond. En attendant, nous sommes honorés de nous associer à VistaJet, le plus gros fournisseur d'avions d'affaires au monde, pour un dîner exceptionnel au cours du KRSR », s'enthousiasme Peter Mahony, directeur général de Benetti Asia SARL.

La participation des médias au KRSR 2017 devrait atteindre de nouveaux sommets avec l'arrivée de Boat International, l'autorité mondiale des médias en matière de superyachting. Stewart Campbell, rédacteur en chef du magazine, a déclaré : « Le KRSR a vraiment placé la barre très haut l'année dernière et nous avons eu de très bonnes conversations avec des propriétaires à Monaco pour assister à l'événement cette année,

“Following the huge success of last year’s KRSR, Feadship is again delighted to be taking a leading role this year and to once again host the Feadship Owner’s Dinner. The KRSR is helping Phuket become Asia’s top yachting destination,” Mr Nederpelt added.

Benetti, one of Italy's most prestigious motor yacht brand and VistaJet, the global private jet leader, have also signed on to co-host the Benetti and VistaJet Owner's Dinner. *“We are very pleased to return to the KRSR this year. It was a fun and engaging event last December with the stunning cruising ground of the Andaman Sea as the backdrop. Meanwhile, we are honored to partner with VistaJet - the world’s leading business jet provider for a highly exclusive owners’ dinner during the KRSR.”* Said Peter Mahony-General manager of Benetti Asia Ltd.

Media participation at the 2017 KRSR is expected to reach new heights with the addition of Boat International, the global media authority in super yachting. Stewart Campbell, Editor at Boat International, said: *“The KRSR really set the bar last year and we had some great conversations with owners at Monaco about attending the event this year, as the perfect way to kick off the Asian charter season. It is already established as the leading luxury superyacht event in Asia as owners look for alternative cruising grounds and new charter opportunities.”* Michael Nurbatlian, Director of Marketing Infinite Luxury added: *“This year we endeavour to expand all our objectives to increase both media coverage and the number of participating superyachts.”*



PRINCESS 32M



ZEELANDER

© Kata Rocks



©Northrop & Johnson

la meilleure façon de lancer la saison asiatique. Il est déjà considéré comme le principal événement de superyacht de luxe en Asie, les propriétaires recherchant des lieux de croisière alternatifs et de nouvelles opportunités d'affrètement.» Michael Nurbatlian, directeur marketing d'Infinite Luxury ajoute : «*Cette année, nous nous efforçons d'élargir tous nos objectifs pour augmenter le nombre de superyachts participants.*»

Du 8 au 10 décembre, le Kata Rocks Superyacht Rendezvous, uniquement sur invitation, proposera une série d'activités sur mesure, des soirées glamour et des événements sociaux associant naturellement networking et convivialité, dans un environnement luxueux, mais détendu.

Les points forts du programme des festivités comprennent le lancement de la marque ContestYachts en Asie, une réception de bienvenue et une croisière avec la flotte pour un barbecue gastronomique privé au Surin Phuket. De nombreux cocktails privés auront également lieu, notamment le brunch Burgess à bord du Northern Sun, une dégustation de Champagne dans la cave à vins de Lee Marine, un brunch privé Royal Huisman dans un Penthouse de Kata Rocks, la Boat International Cocktail Party, les dîners des propriétaires de superyachts, le petit-déjeuner médias autour du Champagne, un «yacht hop» et des «jouets de grands garçons» présentés par Sea-Doo, la croisière au coucher du soleil Northrop & Johnson à bord du Zeelander, enfin en guise d'apothéose : la fête d'ouverture de la saison de Kata Rocks Charter.

From 8 to 10 December, Kata Rocks Superyacht Rendezvous, by invitation only, will feature a series of bespoke activities, glamorous parties and social events that effortlessly mix networking and socialising in a relaxed and luxurious environment.

Highlights from this year's fun-filled programme includes Contest Yachts' Brand launch in Asia, a welcome reception and a cruise with the fleet for a private gourmet BBQ at The Surin Phuket. There are also numerous private cocktail parties including the Burgess brunch on board Northern Sun, the Lee Marine Champagne tasting in The Wine Cellar, the Royal Huisman Private Brunch—in a Kata Rocks' Penthouse, the Boat International Cocktail Party, superyacht owners' dinners, the Champagne media breakfast, a "yacht hop" and "big boy's toys" presented by Sea-Doo, the Northrop & Johnson sunset cruise on board the Zeelander and the grand finale, the Kata Rocks Charter Season Opening Party.



©Northrop & Johnson



AQUARIUS

© Northrop & Johnson

Selon Josh Lee, fondateur et directeur général de Lee Marine, qui soutient à nouveau le Kata Rocks Superyacht Rendezvous : « La Thaïlande en tant que haut lieu du yachting présente un réel potentiel de croissance et ce rassemblement pousse à en tirer parti. »

Le Kata Rocks Superyacht Rendezvous (KRSR) poursuit en effet sa mission d'élever définitivement Phuket au rang de destination d'élite. Il permet à la région de revendiquer sa position légitime en tant que point névralgique du nautisme de prestige, captant l'intérêt et l'imagination des individus à très haut revenu (UHWI).

L'événement attire les élites sophistiquées du monde des superyachts en les incitant à goûter à une multitude d'expériences nouvelles pleines d'exaltation et d'émotions, à profiter de la beauté préservée de la mer d'Andaman, attraction principale de la région avec ses eaux relativement inexplorées, où moins de 10% des superyachts ont déjà jeté l'ancre. Le KRSR a placé Phuket sur la carte mondiale du yachting en tant que plaque tournante de la région Asie-Pacifique, offrant un vaste espace de croisière multiculturel plus de cinq fois plus grand que les repaires traditionnels de superyachts comme dans les Caraïbes.

✉ www.katarockssuperyachtrendezvous.com

According to Josh Lee, Founder & Managing Director of Lee Marine: “We are thrilled to be supporting the Kata Rocks Superyacht Rendezvous again. Thailand's yachting region has so much growth potential and, this gathering pushes that point home.”

The Kata Rocks Superyacht Rendezvous (KRSR) continues its mission to elevate Phuket to elite destination status. The event empowers Phuket and allowed it to claim its rightful position as the region's superyacht hotspot, capturing the interest and imagination of Ultra High Worth Individuals (UHWI).

The event appeals to yachting's sophisticated superyacht elite and UHWIs by enticing them to sample a multitude of new and exciting emotionally resonating experiences and the pristine beauty of Thailand's Andaman Sea. It remains the region's marquee attraction, with its relatively unexplored waters, where less than 10% of all superyachts have ever dropped anchor. The KRSR has put Phuket firmly on the global yachting map as the hub of the Asia-Pacific region, which altogether offers a vast, multicultural cruising ground that is more than five times the size of traditional superyacht playgrounds like the Caribbean islands.

✉ www.katarockssuperyachtrendezvous.com



NORTHERN SUN

© Burgess



AN EXTRAORDINARY SUPERYACHT EXPERIENCE

Celebrate the superyacht lifestyle with the most exclusive rendezvous on the Asian superyacht calendar at Kata Rocks. A bespoke adventure designed for superyacht owners and the discerning held annually in early December in Phuket, Thailand, Asia's leading Superyacht hotspot.

For more details, or to request an invitation,
please email info@infiniteluxury.com



KATA ROCKS
SUPERYACHT RENDEZVOUS
BY INFINITE LUXURY

WWW.KATAROCKSSUPERYACHTRENDEZVOUS.COM